### Morc Élections régionales Centre-Val de Loire 27 juin 2021

Ensemble le meilleur est ovenir

Candidat soutenu par la majorité présidentielle Rassemblement des centristes, divers droite, divers gauche et écologistes, pour l'alternance

Madame, Monsieur

Dimanche dernier, vous avez été plus de 94 000 habitants, soit près de 17 %, à voter dès le premier tour pour la liste que je conduis en Région Centre-Val de Loire et je tenais à vous en remercier.



Dès dimanche dernier, comme je l'avais dit tout au long de cette campagne, **j'ai exprimé très clairement mon ouverture** à un rassemblement permettant à notre région de conjurer la perspective d'une victoire de François Bonneau, désormais allié des communistes, des verts et des amis de M. Mélenchon, c'est-à-dire de l'extrême-gauche la plus opposée aux entreprises, à l'agriculture, au monde rural, à nos modes de vie...

Pour cela, j'étais prêt, rejetant les guerelles de personnes et d'égo, à engager ce rassemblement autour de Nicolas Forissier, dès lors que cette démarche était fondée sur la cohérence d'un projet à porter ensemble durant les six prochaines années à la tête du Conseil régional et du respect nécessaire de chacun. J'en ai pris l'initiative dès le soir du premier tour et c'est ce que je lui ai proposé. Je prends acte avec regret du refus de rassemblement qui m'a été opposé par Nicolas Forissier, pour qui les logiques d'appareils parisiens et de repli sur soi ont malheureusement été plus fortes que ce qui pouvait nous rapprocher objectivement pour l'intérêt de notre région. Le rassemblement ne peut s'exercer dans l'effacement et le renoncement pur et simple des idées que nous portons et de la confiance que vous m'avez témoignée, mais dans leur considération. C'est donc dans les urnes que le rassemblement autour de notre projet et de nos valeurs devra s'opérer dimanche prochain.

Tel est mon état d'esprit. Je suis un centriste de convictions et je fais toujours le pari de l'union, rejetant les clivages et les divisions stériles. Mon équipe le démontre : mes colistiers sont issus de la droite, du centre-gauche, de la société civile et de l'écologie positive. Ils portent tous les mêmes projets de transformation et d'alternance.

Contrairement à 2015, le rassemblement national s'est affaissé dans notre région ce qui est une bonne nouvelle.

Désormais, il nous faut éviter la reconduction de François Bonneau, en place depuis 23 ans, et qui a maintenant fusionné son équipe avec celle de M.Mélenchon et des verts, les deux visages du dogmatisme, du sectarisme et de l'illusion, quand notre région a tant besoin d'ouverture, d'accompagnement et de concret. Pour conserver le pouvoir, M. Bonneau semble être prêt à tout, même à laisser sa propre majorité être prise en otage par les extrêmes, et avec elle, chacun d'entre vous. Pour ma part, je ne peux me résoudre à ce que notre région perde encore six ans, ni à ce que, mois après mois, ses habitants subissent son déclassement.

Alors que notre pays voit enfin le bout du tunnel sanitaire, alors que notre région est confrontée à de très nombreux défis, je veux vous proposer d'unir nos forces. Je veux que notre histoire, nos richesses et nos savoir-faire soient une source de fierté et d'invention de l'avenir. Je veux que la Région aide chacun d'entre vous, dans tous les territoires ruraux comme urbains, à trouver sa place. Je veux que les jeunes puissent bâtir leur famille et leur carrière dans notre région, pas qu'ils désespèrent de l'immobilisme d'aujourd'hui et soient contraints d'aller tenter leur chance ailleurs.

J'en appelle à ceux qui se sont abstenus au premier tour et qui peuvent se reconnaître dans notre projet. Vous avez été nombreux à faire le choix de ne pas aller voter dimanche dernier. Dimanche prochain, par votre mobilisation, vous pouvez changer la donne.

Dimanche prochain, vous pouvez décider qu'un autre avenir est possible pour notre région.

Dimanche prochain, il ne doit y avoir qu'un seul vainqueur : les habitants de la région Centre-Val de Loire.

Il est grand temps de tourner une page.

Your que le meilleur juins soit avenir.

#### L'année de la relance

- · Créer un fonds souverain régional de 300 millions d'euros pour protéger nos entreprises et investir dans les filières d'avenir (hydrogène, biomasse, valorisation des déchets, numérique...).
- Dès cet été, redécouvrir nos restaurateurs : 50 % du repas du deuxième convive pris en charge par la Région.
- · Cette année, encourager l'engagement associatif : participation de la Région à hauteur de 50 % des frais d'adhésion aux associations culturelles, de loisirs et sportives.

#### L'accès aux soins pour tous

Garantir, où que vous viviez, l'accès aux soins et à la prévention (diabète, hypertension, bilan sanguin, vaccination, premiers soins dentaires...) à travers le développement de plusieurs services itinérants dans tous les départements. ainsi que de la télémédecine.



# Permis d'être jeune!

- · Rendre le code gratuit pour chaque jeune, tant le permis de conduire est essentiel pour étudier, trouver un emploi et gagner son indépendance.
- · Programme 1 jeune = 1 mentor : chaque lycéen bénéficiera d'un accompagnement personnalisé pour que son orientation soit un tremplin vers la réussite.

#### Les emplois de demain, dès aujourd'hui

Créer de nouveaux campus pour former aux métiers du numérique et de l'énergie. Développer des internats d'excellence et des campus connectés de proximité pour que chaque territoire ait accès à la formation.



#### Voyagez mieux et moins cher!

- · Réduire le coût de votre abonnement pour aller travailler, que ce soit dans la Région ou en dehors, avec la mise en place d'un pass domicile-travail. Améliorer la ponctualité et l'information des voyageurs, augmenter les trains aux heures de pointe, et adapter les horaires en soirée.
- · « Décarboner » les transports avec des trains régionaux à l'hydrogène et des aides à l'achat ou à la conversion du parc automobile vers l'électrique.
- · Adapter les transports à vos besoins, avec le développement de l'offre à la demande dans chacun de nos territoires.

## Une Région attentive à chacun

- · Instaurer un prix unique du repas à 2€ dans tous les établissements régionaux (lycées, CFA...) avec l'objectif que 100 % des produits soient issus de la Région.
- Intégrer les personnes en situation de handicap dans chaque politique régionale.
- · Lutter contre les zones blanches et rendre le numérique et ses usages accessibles à tous, par des formations.



#### Une Région d'excellence environnementale

- · Protéger les espèces aujourd'hui menacées et reconquérir notre biodiversité avec des objectifs chiffrés. Dans ce cadre, mettre en place un plan massif de replantation des haies et de restauration ou de création de mares.
- Développer massivement les énergies et les matériaux renouvelables du futur comme l'hydrogène, la méthanisation ou la filière hois

Retrouvez l'ensemble de notre projet, nos 89 candidats et demandez une procuration sur www.ensemblelemeilleurestavenir.fr



marc.fesneau@ensemblelemeilleurestavenir.fr



Cher **BERNARD ROUSSEAU** Adjoint au maire de Pigny, président de la communauté de communes des Terres du Haut Berry sociologue, députée **ÉTIENNE GANGNERON** d'agriculture, éleveur bio



Eure-et-Loir



directeur d'organisme HLM, député





**Loir-et-Cher** 

municipal de Marchenoir GAËTANE TOUCHAIN-MALTÊTE CHRISTOPHE MARION de recherche, Maire de Saint-Ouen



<u> Loiret</u>

CE DOCUMENT N'EST PAS UN BULLETIN DE VOTE